
6 Pièces

220 m²

Réf. MZILOST1697

Prix NC

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Cette magnifique villa située à l'Escalet, l'une des plus belles plages du

Golfe  de  Saint-Tropez,  est  une  véritable  perle  avec  sa  vue  mer

panoramique  sur  le  Cap  Taillat.  Elle  offre  un  cadre  exceptionnel  pour

profiter  pleinement  du  littoral  méditerranéen.  Les  5  chambres,  toutes

avec  vue  mer,  offrent  un  espace  de  vie  spacieux  et  confortable  pour

toute la famille. La piscine chauffée est un véritable havre de paix pour

se détendre et profiter du soleil. La villa lumineuse est conçue avec un

style  contemporain,  offrant  un  cadre  de  vie  moderne  et  élégant.  Le

beau terrain vert permet de profiter ...

This magnificent  villa  in  l'Escalet,  one of  the most  beautiful  beaches in the Gulf  of

Saint-Tropez, is a real gem with its panoramic sea view over Cap Taillat. It offers an

exceptional  setting for  taking full  advantage of  the Mediterranean coastline.  The 5

bedrooms,  all  with  sea  views,  offer  spacious,  comfortable  living  space  for  all  the

family.The heated swimming pool is a haven of peace in which to relax and soak up

the sun. The light-filled villa has been designed in a contemporary style, offering a

modern  and  elegant  living  environment.The  beautiful  green  grounds  allow  you  to

make the ...
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